



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

### Penyaluran Bantuan Pangan Nontunai Dikecamatan Pedes Berjalan Kondusif

Karawang, Global Post - Program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) merupakan transformasi lanjutan dari program bantuan beras sejahtera (RASTRA). Program BPNT adalah salah satu bentuk kepedulian pemerintah melalui kementerian sosial untuk membantu masyarakat yang masuk dalam kategori kurang mampu atau masyarakat miskin, sehingga tercatat sebagai Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Sebab tujuan BPNT adalah untuk mengurangi beban pengeluaran KPM dalam memenuhi kebutuhan pangan.

Diakui Novito Hendra Gunawan yang lebih akrab disapa Hendra. Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan Pedes, penyaluran BPNT di Kecamatan Pedes masih menghadapi kendala, sehingga dalam penyalurannya belum bisa dibilang mulus, sebab ada beberapa pemegang kartu BPNT yang belum bisa membelanjakan di e-warong, karena saldo rekeningnya masih kosong, ditambah lagi adanya gangguan sinyal yang membuat mesin EDC tidak berfungsi.

"Transaksi menggunakan sistem elektronik pasti ada saja kendalanya, apalagi tidak semua



pelaksana e-warong di Kecamatan Pedes memahami cara mengoperasikan mesin EDC, makanya kita selalu mendampingi e-warong, sebab KPM datang ke e-warong hanya menyodorkan kartu ATM, yang selanjutnya digesek oleh pelaksana e-warong melalui mesin EDC yang telah disediakan oleh Bank. Tugas saya selaku pendamping untuk memonitor, mengevaluasi, memberikan bimbingan. Intinya melaksanakan pendampingan sosial dalam penanganan masalah kesejahteraan sosial di wilayah Kecamatan Pedes. Meski ada sedikit kendala dalam penyaluran BPNT, tetapi tidak membuat warga kecewa, karena beras yang diterima KPM dinilai cukup berkualitas," terang Hendra.

Dikatakan Hendra, Bantuan pangan non tunai dari Kemensos ini tidak bisa ditarik secara tunai, tetapi KPM bisa mencairkan atau membelanjakan ketiap-tiap e-warong terdekat yang sudah bekerjasama dengan bank. Perkeluarga hanya menerima uang Rp.110 ribu per bulan, uang tersebut di kirim langsung ke masing-masing rekening KPM, yang selanjutnya dibelanjakan kebutuhan pangan di e-warong terdekat. (Mustamir)